

2022年2月14日

春節後の工場稼働状況について

中国の春節休暇が終わり、中国各地の工場が徐々に生産を再開しましたが、北京冬季オリンピックとコロナウイルス感染症の影響で、まだ生産を開始していない工場もありますので、関連する情報を下記に纏めました。

1. 新規コロナ感染者数

春節休暇中の人口移動の影響により、春節後に、中国各地で新たにコロナウイルスに感染した患者が増えています。2月10日24時の時点で、中国本土で確認された「国内症例」は、以下のとおり全部で56人です。

広西省：百色市33人、

遼寧省：葫蘆島市21人、沈陽市1人

貴州省：銅仁市1人。

2. 北京冬季オリンピックの影響

河北省と河南省の多数の工場および山東省の少数の工場は、2月末までに停産する可能性があります。上記地域において、現在弊社と取引があるすべての工場に確認したところ、Weiyuan社の河南省工場以外には、停産する工場はないことを確認しました。

3. コロナウイルス感染症の影響

広西省、遼寧省、貴州省等の地域では、コロナウイルスに感染した従業員が隔離されたため、一部の工場では正常な稼働が困難な状況にあります。また、遼寧省錦州市にあるWeiyuan社の新工場では、雇用した従業員の中に、上記第1項の葫蘆島市の出身者がおり、帰省先から戻った従業員に対して、隔離措置を取るよう地方政府から求められた結果、もともと工場近隣に在住で入社可能な従業員のみでは人手不足となり、通常な稼働が難しくなっています。

4. 弊社案件への影響

現行受注している件について、Weiyuan社以外の工場は全部通常生産しています。Weiyuan社の2つの工場(河南省工場、遼寧省錦州市工場)は、両工場とも2月10日～11日から生産を再開する予定でしたが、上記第2、3項に記載しました理由により、いずれも2月末まで停産する予定になりました。

Weiyuan社の案件のあるお客様につきましては、個別に担当からご報告致します。

引き続き情報を収集し、新しい情報を入手しましたら、ご報告させていただきますので、よろしくお願ひします。

以上